



Comunicado por Toma del Establecimiento

Con fecha 17 de abril de 2023, aproximadamente a las 10:00 am, se produjo la toma del establecimiento por parte de un grupo minoritario de estudiantes.

Un grupo de aproximadamente 6 encapuchados empujaron el portón principal desde el exterior y otro grupo, de aproximadamente unos 50 estudiantes, lo hacía desde el interior del liceo. Finalmente, la presión hizo ceder el candado y abrirlo. Este grupo de encapuchados sacó el candado y lo reemplazaron por otro que ellos disponían. Con posterioridad, irrumpieron en algunas salas de clases y otras dependencias, sacaron mesas y sillas que arrumbaron y dispusieron en distintos espacios en señal de toma del establecimiento. Junto con esto se indicó a todos/as los/as funcionarios/as que debíamos abandonar el establecimiento.

Como comunidad educativa lamentamos profundamente lo ocurrido, ya que creemos en el diálogo como única herramienta para el entendimiento, y rechazamos categóricamente la violencia vivida el día de hoy en nuestro establecimiento. Actos como estos no deben minimizarse ni normalizarse, pues vulneran el legítimo derecho a la educación de todos/as nuestros/as estudiantes.

Entendemos, informalmente, que se ha llamado para el día de mañana martes 18 de abril a un escrutinio donde se votará la continuidad de la toma. Como institución esperamos que dicho proceso de votación respete los mínimos democráticos, que garanticen la legitimidad del proceso como, por ejemplo, la existencia de urnas, votos foliados, padrón (listas de curso) y presencia de observadores de otros estamentos, especialmente en el conteo de los votos. Además, se hace fundamental que la votación cuente con una mayoría proporcional a la matrícula del establecimiento.

Recordamos que el canal oficial de comunicación entre el establecimiento y la comunidad educativa, es la página web del liceo www.liceoa52.cl y los correos electrónicos institucionales y/o los consignados en el proceso de matrícula, por cada apoderado titular o suplente.

Finalmente, señalar que desconocemos a la fecha las razones concretas de esta “toma”, por lo que estamos a la espera de algún comunicado formal del Centro de Estudiantes, que nos permita avanzar desde el diálogo y la concreción de acciones, hacia el retomar las clases regulares y mantener el derecho a la educación de todos nuestros estudiantes.

Atentamente, Equipo Directivo